

昭和小学校だより

第3号
R2. 5.29(塩田)



学校に元気な姿と明るい声もどってきました!



【芋の苗植え 1・2年生】 【分散授業 5年生→】

本来なら、この週末は運動会が行われる予定でしたが、大きな予定変更でさびしい思いをしていましたが、5月19日(火)の週は三学年ずつの分散登校日、今週は全校児童一斉の登校日で、子供たちの元気な姿を見ることができ、ほっとしました。(私も含め、ぼっちゃりさんが少し増えたような・・・)

3ヶ月に及ぶ学校の臨時休業につきましては、保護者の皆様にご理解とご協力をたまわり、誠に有難うございました。かつてない事態で、戸惑われたことと想像します。まだまだ注意を要する日は続きますが、お子さんたち46名全員と再会できて本当に有り難く思っているところです。

臨時登校日では、毎朝8:15に児童昇降口の扉を明け、健康観察記録表を点検してから教室に入る許可を出していました。はじめのうち、検温を忘れていた人がいて、昇降口で検温しなければならないお子さんもいましたが、もう今では忘れる人は0になりました。これからも自分の健康状態に関心を持ちつづけながら、勉強や体力づくりにがんばってほしいと思います。

正式に学校再開! 6月1日(月)~

6月の行事予定

① 5月までの登校日と異なる点

- 毎日5~6時間授業で、給食があります。
- 始業(朝の会)は8:20~です。その前に委員会の仕事やランドセルの片付けを済ませて着席することになります。児童昇降口は当分の間、午前7:50頃に開けます。

② 5月までの登校日と同じ点

- 集団登校はせず、各自で登校してきてください。
- 朝から検温して記録し、マスクをしてきてください。

イネの種まき



5月22日(金)に、JAの方やPTA環境委員さん、5年生の保護者のご協力を得て、5年生がもち米の種まきをしました。今、順調に発芽しています。今後、感染防止をはかりながら田植え、稲刈り、もちつきなどの行事が実施できるよう考えていきたいと思っています。

- 1日(月) 委員会活動
 - 4日(木) 検尿
 - 9日(火) 全校集会
 - 10日(水) 避難訓練(地震想定)
 - 25日(木) 心臓検診(1年4年)
 - 26日(金) 授業参観 懇談会
- ※期日は未定ですが、6月の後半にプール掃除や田植えを行う予定です。
※7月に行われていた市の童話発表会や市の音楽会は中止になりました。
※フッ化物洗口を6月から実施する予定でしたが、9月以降に延期します。

Open!



